
1 本日のセミナーについて、どちらでお知りになりましたか番号１つに○を付けてください。

①　大学（東京サテライト）からの案内 ① 27 79.4%

②　同窓会からの案内 ② 7 20.6%

③　大学のホームページ ③ 0 0.0%

④　知人・友人から聞いて ④ 0 0.0%

⑤　その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　） ⑤ 0 0.0%

計 34 100.0%
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今回の様なセミナーのほかに別分野のセミナー（歴史、文化、芸術など）があって

もよいのでは。

先端技術

古代文明、ナスカの地上絵など

静電気の産業利用について

新しくできたロボット学部の活躍状況

平成２３年度山形大学OBセミナーアンケート集計結果

最先端の農業、農業の将来を見すえた研究など

分野：　電子材料、エネルギー（二次電池）、バイオ（山形固有の農産物開発）

農学部系の「バイオマスの熱利用」＆小水力発電などの循環型エネルギーにつ

いて。

50年、100年先を考えた研究の実態

特許、ノーベル賞に関わる研究

ペルー・ナスカでの活躍を聞いていますが、その事について聞いてみたい。

医学研究のその後

地球環境、宇宙天文学　等など

大学の成果を発表してください。

世界に、日本に「これは誇れる」と言えるものは何ですか

現代生活に直結する話題

大場先生の発表内容はVery good !!

電子スピン流を用いた半導体メモリ。スピン流の応用について

気候変動、ネルギー問題（原子力利用の可能性など）、産学研究の成果、水資源

の確保、地質（地震、火山の噴火etc）、食糧問題

学部・講座内容。　全体の紹介で結構です。

遺伝子工学に関する講演

平成24年3月3日（土）１０：３０～

　会場：東京サテライト

Ⅰ　山形大学ＯＢセミナーについて

ＯＢセミナーでは、前半に現役教員から最近の研究成果を中心に講演会を行ってい

ますが、今後聞いてみたい話題やテーマについて、ご要望があれば、ご自由にお書

きください。

リチウム・イン・バッテリー

全学部共通なので、環境問題、地域活性化（まちづくり）、国際経済など今回のよ

うな内容だとありがたい。

各学部の戦略を如何に進める方向なのか、何を目指しているか。
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パワーポイントの画像プリントを可能な範囲で配布してほしい。

母校の最新情報、実態を知る意味で効果あり。

毎回いい企画です。

山形に生まれ山形で育ち山大を出て東京で仕事をし、今、千葉に住んでいる。山

形に生まれ育ったことに誇りを持ち、何処で仕事をしても、山形に帰って終わりた

い、そう思わせる山形を作って欲しい。山大の役割はそういう山形を創造すること

にあるのではないだろうか。そんなテーマでのお話を！　今日の「世界における有

機エレクトロニクス」の講演は大変楽しく嬉しくなるお話でした。

OBに相応しい胸章（バッジ）、ネクタイ等

OBの出身高校に対する学生集め運動

OBセミナーで他学部の同窓会と会うことが出来るので楽しみにしています。今後

も続けて欲しいと思っています。

段々に品数も増えて楽しみです。

加工的なもののほかに素材、食品（発酵）等もよいのでは？

山形の特徴的なものがあったらと思う。

山形の固有の農産物：固定種や在来種を中心としものをＰＲしてください。なけれ

ば開発してください。

画像がやや暗い。

次回も今回のような内容でお願い致します。

同窓会に期待するから、大学から同窓会に卒業生を紹介するなど具体的な取り

組みの方針を発表して欲しい。（結城プラン７P　PLN８）

地域密着型の大学として山形全域の名産品紹介、観光案内など地域活性化へ

の協力を

大学としてのグッズがないのか。

大学はやっぱり新しい技術を出して欲しい。

ずんだもち、ずんだまんじゅう、学長まんじゅう

企画していただいている講演に満足しています。要望はとくにありません。

有機ＥＬ、有機太陽電池を用いた手頃な製品

ＯＢセミナーの際、山形大学出版会の書籍、農学部附属の農場で出来た米を使っ

た大学ブランドの酒や、学長せんべい等の大学に関連したものをお譲りしておりま

すが、今後さらにＯＢセミナーで取り扱った方が良いと思うものがあれば、ご自由に

お書きください。また、その他、OBセミナー全般にご意見、ご要望等があれば、ご自

由にお書きください。

「大学に関連したものを「お譲りして」は「販売」と表記すべき！

集まったOBの交流活性化のプランを織り込んでほしい。

山形県内の観光パンフレット



Ⅱ　山形大学校友会について

1

①　活動の内容を知っている ① 14 43.8%

すでに校友会員である　 ( 6 )

校友会員ではない　 ( 8 )

②　名前だけは知っている ② 15 46.9%

③　名前も、活動内容も、知らなかった ③ 3 9.4%

計 32 100.0%

（未回答　２）

※ご意見等

・

・ 一部だけ知っていた。ＯＢが会員になれることは知らなかった。

・ 校友会会報　０１,2011Sep.参考にします。
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・ 米沢にこだわりすぎる。

ボランティア活動と学生の支援活動

首都圏での企業訪問の充実、業界毎の活動。

なんでもいい、日本一、世界一の山大ブランドを生み育て、広めてください。山形

県人は優秀なのに控え目過ぎる。誇りと生き甲斐を持てる山形、山形大学を期待

したい。

各同窓会との結びつきがよくわからない。二重組織では？

上記１の周知活動を希望します。

留学（他大学、外国）を増やすべき。

文科省次官経験者の結城学長（山形東高校出身でもある）の経営手腕に大変に

期待しております。

地域への貢献（一般市民を対象にした講演会など）

同窓会として就職支援したいので、東京近郊でイベント開催するときは２ヶ月以上

前にホームページ等で知らせてほしい。

OBとの連携が出来るようになれば広がるか。

山形大学校友会は、山形大学学生の学業及び課外活動等、学生生活の全学的な

活動に支援を行い、健全な成長を援助することを目的に平成１８年に設立されまし

たが、あなたは、山形大学校友会をご存知ですか？番号1つに○を付けてください。

校友会では、これまで、山形大学雪合戦大会、成績優秀者の留学、大学祭、サーク

ル等の遠征費、首都圏での企業訪問、東日本大震災ボランティア活動等への支援

事業を行ってきましたが、今後どのような支援活動をすれば良いと思われますか。

ご自由にお書きください。

学生には、とにかく、生きるための専門と英会話力を身につけてください。

GNPからGNHへ世界の流れが変わろうとしています。「心」に関する活動が必要。

各学部共通に横の連絡網を密にするようなテーマを。

少子高齢化社会に向けてのシステム創り（医療費削減・予防医学　他）



２０歳代 ２０歳代 0 0.0%

３０歳代 ３０歳代 0 0.0%

４０歳代 ４０歳代 1 2.9%

５０歳代 ５０歳代 3 8.8%

６０歳代 ６０歳代 9 26.5%

７０歳代 ７０歳代 19 55.9%

８０歳以上 ８０歳以上 2 5.9%

計 34 100.0%

性別 男性 男性 33 97.1%

女性 女性 1 2.9%

計 34 100.0%

ご所属同窓会

①東京ふすま会（ふすま同窓会） ① 11 37.9%

②米沢工業会 ② 15 51.7%

③教友会 ③ 1 3.4%

④鶴窓会 ④ 2 6.9%

⑤蔵王会 ⑤ 0 0.0%

⑥樹氷会 ⑥ 0 0.0%

⑦その他（　　　　　　） ⑦ 0 0.0%

計 29 100.0%

８３名

３４名

４１％

（山形大学校友会事務局集計）

年齢

セミナー参加者数

アンケート回答者

アンケート回収率

Ⅲ　アンケートにご回答いただいたあなた自身についてお聞かせください。○を付けてください。
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